



Communiqué de presse  
Montayral, le 3 novembre 2023

## À la découverte du nouveau Gamm vert de Montayral 3 300 m<sup>2</sup> et de nouveaux services

Après 8 mois de travaux, toute l'équipe Gamm vert de Montayral et l'ensemble de la branche Distribution du groupe Terres du Sud, sont heureuses d'accueillir à nouveau leurs clients dans un magasin rénové, agrandi, et offrant de nouveaux services (2,5 M€ ont été investis). Entièrement repensé pour répondre aux besoins de sa clientèle comme aux objectifs de performance environnementale du groupe, le magasin a été inauguré ce jeudi 2 novembre 2023 en présence d'Eric COMIN, Directeur branche distribution du groupe Terres du Sud, Nantko TIJDENS, Responsable magasin, Jean-François SEGALA, Maire de Montayral et Didier CAMINADE, Président de la Communauté de communes Fumel Vallée du Lot.



### Un espace repensé et amélioré

Après 8 mois de travaux achevés en octobre 2023, la surface totale du magasin a pratiquement doublé, passant de 2 000 m<sup>2</sup> à 3 300 m<sup>2</sup> et a été totalement repensée pour plus de confort. Le magasin s'est doté de nouveautés : un rayon végétal étoffé (la surface de la pépinière a quasiment doublé), une offre de jardin autour de l'autoproduction et l'implantation des enseignes propres au groupe Terres du Sud (Le Goût de nos Campagnes, pour les produits du terroir et Innovert pour la motoculture). Le budget total des travaux et de l'investissement s'élève à 2,5 M€, comprenant les équipements et aménagements mais aussi l'amélioration de la performance énergétique du magasin.

### Développer une offre gourmande, locale et de qualité

L'enseigne Terroirs du groupe Terres du Sud, Le Goût de Nos Campagnes est désormais disponible au sein du nouveau magasin. Double-objectif : renforcer le lien producteur-consommateur et répondre à la demande d'une consommation de produits sains et locaux. Les clients pourront

retrouver nos fournisseurs partenaires (du Lot, de Lot-et-Garonne ou de Dordogne) au sein d'un espace dédié de 200 m<sup>2</sup>.

### Innovert s'installe à Montayral

Autre nouveauté : l'arrivée de l'enseigne de motoculture Innovert qui fait de Montayral le 6<sup>ème</sup> point de vente dédié. Objectif ? Etoffer sa gamme avec du matériel de création et d'entretien de parcs et jardins (John Deere, Stihl, Staub, Etesia). Les clients pourront aussi déposer leur matériel pour le SAV, l'entretien ou la réparation.

### Une animalerie labellisée “Bien-Être Animal” (BEA)

Pour le confort de ses pensionnaires, l'espace de 400 m<sup>2</sup> dédié à l'animalerie est labellisé “Bien-être Animal”. **Cette certification indépendante repose sur des engagements concrets** : des collaborateurs formés au bien-être animal, des propriétaires accompagnés par des conseillers et des animaux sélectionnés et transportés avec soin, bien nourris, en bonne santé et épanouis.

### Des investissements durables pour un magasin responsable

Conformément à la feuille de route Développeurs de terroirs, projet d'entreprise du groupe Terres du Sud, la branche Distribution poursuit ses investissements en faveur de points de vente plus vertueux. La rénovation du magasin de Montayral intègre la prise en compte d'objectifs de sobriété et de réduction des consommations énergétiques. **600 m<sup>2</sup> de panneaux photovoltaïques ont été installés en toiture, produisant 118,14 MW.** 70% de cette électricité sera consommée par le magasin, les 30% restants seront vendus à EDF.

**Le but ? Réduire de 50% la consommation du magasin.** Avec le remplacement des éclairages par des équipements LED, moins énergivores, des bornes de recharge pour les véhicules électriques à disposition de la clientèle, la perméabilité des sols sur le parking et la jardinerie, une cuve enterrée de récupération d'eau pour l'arrosage des plantes, le nouveau Gamm vert de Montayral multiplie les actions concrètes pour améliorer sa performance environnementale.

### Une équipe renforcée :12 collaborateurs

Avec 3 nouvelles recrues qui viennent renforcer les rangs, Nantko Tijdens, le responsable du magasin, est désormais entouré de 12 collaborateurs.



*“Au service de nos clients, nous sommes fiers d'ouvrir ce nouveau magasin, symbole de l'identité de Terres du Sud, qui s'inscrit dans son territoire. Nous allons apporter des produits de qualité, du conseil et insuffler les idées écoresponsables et d'autoproduction qui sont le gage d'un développement durable de nos terroirs.”* indique Nantko Tijdens.

### À propos du groupe TERRES DU SUD

Le groupe Terres du Sud (siège à Clairac, Lot-et-Garonne) voit le jour en 1992 de la fusion de 5 coopératives des départements de Lot-et-Garonne (47), de la Dordogne (24) et de la Gironde (33) qui unissent leurs compétences pour valoriser les capacités, la culture et les ressources de leurs terroirs entre Guyenne, Gascogne et Périgord. Présidé par Patrick Grizou et dirigé par Sylvain Théon, il réunit 6 000 agriculteurs adhérents, est structuré autour de 5 branches d'activités (Végétale, Fruits et légumes, Palmipèdes, Volailles, et Distribution), emploie 1 405 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de 629 M€. [www.groupe-terresdusud.fr](http://www.groupe-terresdusud.fr)

### Contact presse – Agence CTer&co

Agence CTer&co : Tél. - 05 56 23 25 00 - [servicepresse@cter-co.com](mailto:servicepresse@cter-co.com)  
Odile SEITER [oseiter@cter-co.com](mailto:oseiter@cter-co.com) - Sylvain DARTIX [sdartix@cter-co.com](mailto:sdartix@cter-co.com)

